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第４号様式（第１０条関係） 

会   議   録 （要 旨） 

会 議 名 平成３１年度第１回武蔵村山市市民協働推進会議 

開 催 日 時 平成３１年４月１６日（火）午後７時 ～９時３０分 

開 催 場 所 ボランティア・市民活動センター会議室 

出 席 者 及 び 

欠 席 者 

出席者：田中委員、瀬口委員、藤崎委員、清野委員、一色委員、 

金澤委員、山田（行）委員、高尾委員、山田（義）委員 

事務局：協働推進課長、協働推進課係長、協働推進課主事 

議 題 

議題 

１ 報告会について 

２ 事業評価について 

結 論 
（決定した方針、残さ

れた問題点、保留事項

等を記載する。） 

議題１ 報告会について 

 平成３０年度武蔵村山市協働事業提案制度事業実施団体が事業報告を行

い、各委員から事業について質疑応答を行った。 

議題２ 事業評価について 

 報告会をもとに各事業の評価を行った。 

審 議 経 過 
（主な意見等を原則と

して発言順に記載し、

同一内容は一つにまと

める。） 

 

（発信者） 

◎印：座 長 

○印：委 員 

●印：事務局 

△印：提案団体 

▲印：市担当課 

□印：司会者 

議題１ 報告会について 

 ● 報告会の進め方について説明 

 ◎ 質疑応答はございますか。 

 ○ 質疑なし。 

 ◎ これより報告会を始めます。報告会の司会進行は吉冨センター長に

お任せします。 

 

 

平成３０年度武蔵村山市協働事業提案制度実施事業報告会 

 

団体名：むさし村山ストリートダンス協会 

事業名：ムラッパーの武蔵村山市ＰＲ作戦 

市担当課：観光課 観光係 

 

-実施団体による報告- 

 

質疑応答 

○団体の自己評価書の「市民活動団体の持つ特性を発揮できたか」で自

己評価を「４」としているのはなぜか。 

△踊る予定だったイベントで、会場の大きさや音響の関係で踊れないこと

があったため。 

〇決算書で音響代が安くなっているのはそのためか。 

△このこととは関連はない。団体内で音響の操作ができるようになり、依

頼する必要がなくなったためである。 

〇今後の展望で協力体制ができているとあるが、協働担当課との協力体制

のことか。 

△そのとおりである。 

〇一度大掛かりな修繕をされたと思いますが、その間は使用できなかった

と思いますが、今後もそうなるのか。 

△その問題は解決しました。これまで大阪まで送ってクリーニングや修繕

をお願いしていたが、市内のクリーニング屋に持ち込んでみたところ、天
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日干しでよければ対応していただけることになった。また、部品の修繕も

対応いただけるとのこと。期間も短縮され、費用も安くなった。 

〇前回の報告会でもう一体作りたいとおっしゃってたが、見込みはある

か。 

△「紬ちゃん」という名前と白いトイプードルというデザインは決まって

いるが、資金面でまだ難しい。最近ラップが流行してきたので、ムラッパ

ーの中に入ってラップをしていただける方を探している。そしてテレビの

烈婦バトルに出ることも考えているが、まだムラッパーの初期投資が回収

できていないため、少しずつ返していく。「紬ちゃん」はそのあと。 

〇動画投稿するのはどうか。 

△実は tiktokには既に自転車に乗っている動画を上げている。 

〇新たに気付いた課題の中で、補助金がなくなった後は「市民の活動は安

価とされることが危惧される」とあるが、どういうことか。 

△今後のイベントへの出演について、基本的にギャラをもらうが、全国ゆ

るキャラ協会からの依頼は約５万円いただけるのに対し、行政や企業、他

の団体からはこれまでの関係を考慮し安価にしており、行政経由の依頼が

増えると収入が減るためこのような書き方をした。 

〇出店料は出演したい団体が出すのか。 

△そのとおり。年々金額が上がっている。どちらかというとブース代と言

ってもいい。ブースを持たないとグッズ等の販売ができず売り上げが出な

い。 

〇出店料と出演料両方収支があると思うが、どちらが多いのか。 

△基本的に出店料を取るところは、出演料はもらえない。オファーがきた

ものだけ。そのため、企業等からのオファーは無理難題を求められたらで

きるだけ答えるようにしている。 

 

 

団体名：みっつのわ 

事業名：みっつのわ～三ツ藤から始めよう～ 

市担当課：なし 

 

-実施団体による報告- 

 

質疑応答 

〇地域の講師はどうやって発掘しているのか。 

△もともと知り合いがいるというのもあるが、広報誌「コラボ・バ」や市

報で見つけることもある。 

〇自己評価書の「協働という事業形態」の評価理由で「各方面と共同で事

業を実施したり」とあるが各方面の福祉系は市内の老人福祉施設のアルカ

ディアさんのことか 

△そのとおり。 

〇自己評価に知名度が上がったとあるが、来年度から「地球や」という新

しい団体として始めることに対して、どのように対応するのか。 

△今まではポスティングをしていたが、「地球や」になってからＨＰを作

成した。このことにより、若い世代にもＰＲをしていき半年くらいで同じ

くらいの知名度を目指す。４月に１回目の料理教室を行ったが、ボランテ

ィア・市民活動センターとＪ－ｃｏｍから取材があり、さらにＰＲができ

た。 

〇次の評価で「近隣都市とも協力関係を築きたい」とあるが、武蔵村山

市ではなく、近隣で国際交流を促進したいということか。近隣とはどこ
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を指すのか。 

△ぼっちゃのイベントで立川市が見学に来ていたことがあり、一緒に何

かできないかという話があり、その他に東大和市からの話もいただいて

いる。武蔵村山市にとどまらずつながりを広げていきたい。 

〇少子高齢化で一人暮らしの高齢者の問題がり、自己評価で「高齢者の

見守りにつながったとあるが、具体的にどういったことか。 

△知り合いから、近所に奥様を亡くして引きこもりになっている方がい

るとの話を聞いて、何度か声掛けをして引きこもっている当人から盲導

犬を以前飼っていた話を聞いて、自治会館のイベントにお誘いしたら来

ていただけて、さらに別のイベントで講師になっていただいた。その後

も継続してイベントに参加していただいており、欠席の際には誰かが理

由を知っている。 

〇団体の目指すところが見えてこない。報告書ではこれまでは地域貢献

に役立つことを目指すとなっているが、今後の展望では今後国際交流を

目指すとしている。今年度の成果を活かして、来年度は方向性を変えて

国際交流を目指すという考え方か。 

△ 
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団体名：ＭＳＰ 村山サポートプロジェクト 

事業名：むさむら ゴミ減大作戦 

市担当課：なし 

 

-実施団体による報告- 

 

質疑応答 
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議題２ 事業評価について 

 ◎ 事務局から説明をお願いいたします。 

●  

 

 

 

 

 

 

◎ それではこれをもって、平成３１年度第１回市民協働推進会議を閉

会いたします。皆様大変お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

会議の公開・ 

非 公 開 の 別 

☑公  開                傍聴者：      人 

□一部公開 

□非 公 開 

 ※一部公開又は非公開とした理由 

 

 

会議録の開示・ 

非 開 示 の 別 

☑開  示 

□一部開示（根拠法令等：                   ） 

□非 開 示（根拠法令等：                   ） 
 

庶 務 担 当 課     協働推進部  協働推進課 （内線： ２４２ ） 

（日本工業規格Ａ列４番） 

 


